

### LA CLINIQUE POUR ENFANTS

Depuis octobre 2015, la Clinique pour Enfants et son personnel hautement expérimenté se consacrent à répondre aux besoins particuliers des patients en pédiatrie. Notre clinique est composée de plus de 50 médecins pratiquant dans 11 spécialités médicales pour mieux vous servir.

La Clinique pour Enfants est située au 2<sup>e</sup> étage du 5100, boulevard de Maisonneuve Ouest tout près de l'Hôpital de Montréal pour enfants, mieux connu sous le nom du site Glen, au 1001, boulevard Décarie



### « DES SOINS D'URGENCE QUAND VOUS EN AVEZ BESOIN »

La Clinique pour Enfants vous propose une approche efficace pour la prise de rendez-vous urgent pour votre enfant malade. Contactez-nous au 514 905-9090 pour une consultation immédiate avec l'un de nos médecins en soins d'urgence et évitez une attente interminable à l'hôpital. Une infirmière est sur place pour évaluer votre enfant et veiller à ce que vous et votre famille bénéficiiez des soins médicaux dont votre enfant a besoin.

Nous prodiguons des soins de haute qualité aux enfants de tout âge dans les spécialités suivantes :

- Allergie et immunologie
- Dermatologie
- Ophtalmologie
- Endocrinologie
- Néphrologie
- Neurologie
- Rhumatologie
- Centre de consultation pédiatrique (CCP)
- Santé et bien-être en pédiatrie
- Soins d'urgence
- Consultation dentaire pédiatrique

Nos installations, entièrement indépendantes du Centre universitaire de santé McGill (CUSM), sont gérées par le Groupe Santé Brunswick qui fournit un cadre administratif et organisationnel hors pair. La Clinique pour Enfants est une clinique moderne avec des salles d'attente et des bureaux d'examen conçus spécifiquement en fonction des enfants. La Clinique pour Enfants privilégie une approche collégiale afin d'assurer un suivi attentionné aux enfants qui ont à consulter un spécialiste dans une clinique externe.

### POUR PRENDRE RENDEZ-VOUS AVEC UN SPÉCIALISTE, VEUILLEZ CONTACTER L'UN DES SERVICES SUIVANTS :

- Allergie et immunologie – 514 228-8888
- Dermatologie – 514 228-8888
- Ophtalmologie – 514 908-2020
- Endocrinologie – 514 228-4444
- Néphrologie – 514 228-4444
- Neurologie – 514 228-4444
- Rhumatologie – 514 228-4444
- Ctr de consultation pédiatrique – 514 905-9090
- Pédiatrie – 514 908-2020
- Soins d'urgence – 514 905-9090





### THE CHILDREN'S CLINIC

Since October 2015, The Children's Clinic (TCC) with its highly experienced staff of more than 50 physicians and 11 medical specialties has been dedicated to meeting the unique needs of pediatric patients.

Located at 5100 de Maisonneuve West on the 2nd floor, The Children's Clinic (TCC) is conveniently based next to the Montreal Children's Hospital, known as The Glen Site at 1001 Décarie Boulevard.



### "IMMEDIATE CARE WHEN YOU NEED IT"

Here at The Children's Clinic (TCC), we offer an easy way to book an immediate appointment for your sick child. No waiting in long emergency line ups, just call 514.905.9090 and book an appointment to see one of our Urgent Care Doctors. A nurse is on site to triage your child and ensure that you and your family receive the medical support your child needs.

We provide high-quality care for children ranging from infants to teenagers in the following specialties:

- Allergy & Immunology
- Dermatology
- Ophthalmology
- Endocrinology
- Nephrology
- Neurology
- Rheumatology
- Pediatric Consult Center (PCC)
- Pediatrics Health & Wellness
- Urgent Care
- Pediatric Dental Consultation

Our facilities are completely independent of the McGill University Health Center (MUHC) and are run by the Brunswick Medical Group, which provides expert administrative and organizational framework.

The Children's Clinic (TCC) has a modern look, with waiting rooms and examination offices designed specifically with a child in mind. The Children's Clinic (TCC) is designed with a team approach for children who need to see a specialist in an outpatient clinic setting.

### TO BOOK AN APPOINTMENT WITH A SPECIALIST, PLEASE CALL ONE OF THE FOLLOWING:

- Allergy & Immunology – 514.228.8888
- Dermatology – 514.228.8888
- Ophthalmology – 514.908.2020
- Endocrinology – 514.228.4444
- Nephrology – 514.228.4444
- Neurology – 514.228.4444
- Rheumatology – 514.228.4444
- Pediatric Consult Center – 514.905.9090
- Pediatrics – 514.908.2020
- Urgent Care – 514.905.9090

